

Das Paradies war viel zu weit

Andrea Berg

Die Einsamkeit hat mich geweckt,
sie liegt in meinem Bett.
Dacht' es könnte geh'n ohne dich.
Ich muss hier raus
halt's nicht mehr aus
ohne deine Liebe.
Leben ohne dich, ich weiß es nicht.

Das Paradies war viel zu weit.
Eine Ewigkeit.
Alles was nur geht
haben wir erlebt.
Wir merkten nicht,
dass uns're Liebe zerbricht.
Doch ich hab's nie bereut.

Geh' doch wohin du gehen willst.
Geh' raus aus meiner Welt.
Schreie meinen Schmerz in die Nacht.
Die letzte Fahrt war viel zu schnell.
Du wolltest frei sein
auf der Achterbahn dieser großen Welt.

Das Paradies war viel zu weit.
Eine Ewigkeit.
Alles was nur geht
haben wir erlebt.
Wir merkten nicht,
dass uns're Liebe zerbricht.
Doch ich hab's nie bereut.

Das Paradies war viel zu weit.
Eine Ewigkeit.
Alles was nur geht
haben wir erlebt.
Wir merkten nicht,
dass uns're Liebe zerbricht.
Doch ich hab's nie bereut.

Wir merkten nicht,
dass uns're Liebe zerbricht.
Doch ich hab's nie bereut.